
 日 　時 ：令和４年２月２４日(木)

実施場所：書面開催

議題

①　大成校舎の教育活動の総括・学校評価

②　美里分校の教育活動の総括・学校評価

議論した主な内容

令和３年度　第３回 学校運営協議会　

③　次年度の学校運営に向けての提案等

①　大成校舎の教育活動の総括・学校評価

　　・経過報告（生徒状況、特別活動「地域活動、クラブ活動」、進路状況）

　　・学校評価（生徒評価、外部評価、教職員による内部評価）

　　・成果と課題

②　美里分校の教育活動の総括・学校評価

　　・経過報告（生徒状況、特別活動「地域活動、クラブ活動」、進路状況）

　　・学校評価（生徒評価、外部評価、教職員による内部評価）

　　・成果と課題

③　アンケートへの回答として、次年度の学校運営についての意見や提案等をいただ

　　いた。

　　・大成・美里とも、地元にとってかけがえのない学校であると考えます。

　　・少人数の良さを生かして、学校運営されていることがよく分かります。少人数

　　　校の具体的なメリットを更に発信してほしいと思います。

　　・学校は生徒の成長・発達の場、多様な価値観を育む場であるとすれば、地道に

　　　子どもにとって最善となる教育活動を行うことが大切です。先生方には根気よ

　　　く生徒達につき合っていってほしいと思います。

　　・大成・美里とも、職員の少ない中、コロナ禍での教育活動に頭が下がります。

　　　生徒減に伴う職員減により、地域との協働や学習活動への影響が、学校評価に

　　　も表れていると思います。
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